
OURO PRETO: REALIZADA PRIMEIRA
REUNIÃO DO COMITÊ DE CRISE
ECONÔMICA APÓS SER REATIVADO

Aconteceu no dia, 13 de janeiro, a primeira reunião do Comitê de Crise Econômica de
Ouro Preto após sua reativação. O encontro reuniu, no Auditório da Prefeitura, o Executivo e
representantes das associações empresariais da cidade.

Estiveram presentes a vice-prefeita, Regina Braga, como presidente, o secretário de
Governo, Felipe Guerra, o secretário da Casa Civil, Zaqueu Astoni, o secretário de Turismo,
Rodrigo Câmara, o procurador do Município, Diogo Ribeiro, o diretor de Vigilância em Saúde,
Ricardo Fortes, representantes das associações empresariais de Ouro Preto, como Associação
Comercial e Empresarial de Ouro Preto (ACEOP), a Agência de Desenvolvimento Econômico e
Social de Ouro Preto (ADOP), o Ouro Preto e Circuito do Ouro Convention&Visitors Bureau
(CVB), a Associação Brasileira da Indústria de Hotéis (ABIH) e o Conselho de Desenvolvimento
Econômico e Sustentável de Ouro Preto (CONDES-OP), além de alguns vereadores.

A reunião foi realizada para estabelecer o diálogo com as associações na busca por
soluções  para  o  funcionamento  do  comércio  local  durante  os  15  dias  de  fechamento
decretados pela Prefeitura, como exige os protocolos do Minas Consciente, no qual Ouro
Preto está inserido. Foram debatidas diretrizes a fim de elaborar um plano de ação que siga
as normas de saúde e segurança e que possibilite aos estabelecimentos um funcionamento
adequado às condições da pandemia.

O secretário de Governo, Felipe Guerra, reforçou a situação em que Ouro Preto se
encontra,  explicando os  indicadores que definem em qual  onda a cidade se encaixa e
reforçando a importância de seguir as diretrizes do Minas Consciente, buscando soluções
cabíveis para o melhor funcionamento econômico da cidade. “Nós vivemos numa grave crise
de saúde e também econômica com o fechamento dos comércios locais. Vamos tratar a
economia municipal com a mesma seriedade que tratamos a saúde. O aumento na ocupação
de leitos afeta todo o sistema de saúde, uma vez que qualquer pessoa que precise se
internar, não terá vaga dentro do hospital. É preciso que cada um faça sua parte, não só os
comércios  ou  o  Poder  Público,  pois  só  assim  vamos  conseguir  diminuir  os  casos  e
restabelecer nossa economia”, finalizou.

O secretário da Casa Civil, Zaqueu Astoni, ressaltou o bom resultado dessa primeira
reunião entre Executivo e as entidades empresariais. “Não existe Administração Pública sem
um permanente diálogo com a sociedade civil, moradores e comerciantes”. Segundo Zaqueu,
a reunião do Comitê “foi muito importante para tentar se construir um caminho de retomada
da economia de Ouro Preto, caminho este que passa por toda atenção e cuidado com a



saúde pública, pois o sistema de saúde está num momento muito grave e difícil, com quase
um colapso nas internações, o índice de contaminação muito grande, os leitos de UTI quase
na sua capacidade máxima”, finalizou.

O ponto chave dessa reunião foi a abertura que a Prefeitura deu aos empresários para
expor suas demandas, como forma de buscar soluções que possam amenizar os impactos da
pandemia na economia municipal. O coordenador do Núcleo de Parceiros da ADOP, Gabriel
Trópia, sugeriu “a flexibilização em alguns estabelecimentos; a importância de se ter uma
comunicação oficial e a não realização do Carnaval neste ano”. Ele disse estar “feliz pela
energia da equipe da Prefeitura em reativar o Comitê!”.

Essa abertura para o diálogo com os empresários foi bem visto pelas associações,
como afirmado pelo presidente da ACEOP, Paulo Ferreira. “Sempre tivemos dificuldade em
estar próximos. Se tivéssemos unidos há mais tempo, talvez não tivesse chegado a esse
nível, então, esse diálogo das entidades, comerciantes e Poder Público vai fazer com que a
gente tenha mais facilidade e tome as decisões mais assertivas, pois, cada um entendendo
do problema do outro, é onde vamos chegar a um denominador comum”, finalizou Paulo.

Por fim, o Comitê ressaltou a importância dos cuidados de higiene e distanciamento
social  necessários aos serviços essenciais  que estão em funcionamento.  Além de evitar
aglomerações, é preciso seguir os protocolos de saúde exigidos pela OMS e Ministério da
Saúde  e  também do  Programa  Minas  Consciente.  Foi  feito  um boletim  com todos  os
direcionamentos apontados na reunião e será compartilhado com todos os membros do
Comitê e com a imprensa.
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